



南郷の風

平成28年度
第15号

学習発表会 10/22、みんな心を1つに最高の演技を!

学習発表会には、たくさんの保護者の方々、来賓の皆様においでいただき、ありがとうございました。子ども達がアイディアを出し合い、心を合わせた発表はいかがでしたか? 「いい発表でしたよ。」「思い出してじんときました。」「素敵な絵がありますね。」等々、嬉しい感想を沢山いただき

ました。精一杯の発表ができて、子ども達にとってたっぷりの達成感を味わう機会になったと思います。

発表が長引いたにも関わらず、続く愛校活動にもご協力いただき、ありがとうございました。重ねて御礼申し上げます。



1年生



2年生



3・4年生



5年生



6年生



全校合唱



ようこそ祖父母との交流会へ 10/27

『祖父母との交流会』は、おじいちゃん、おばあちゃんに来校いただき、昔ながらの遊びを一緒に楽しんでいただくという行事です。羽根つきや南郷カルタなど13の活動を用意しました。

子ども達と祖父母の皆様が、一緒に遊んで、笑顔でおしゃべりして、温かくていい時間だなあと感じました。お手玉やめんこはさすがに祖父母の皆様のお手の物、名人技に「すご〜い!」と感嘆の声が上がります。お出でい

ただいた37名の祖父母の皆様、たいへんありがとうございました。



自己ベストめざして、マラソン大会 10/27



やや風があったものの、秋の日差しのもと、子ども達はいい走りを見せてくれました。高学年は2km、中学年は1.5km、低

学年は1kmを走ります。なんと今年も大会新ができました。4年生3名です。「自分の新記録を目指そう、それが南郷小の新記録にもなったら嬉しい。」と話して始まった大会、素晴らしい記録更新です。

応援の姿もよかったです。苦しくなるラストパートのエリアで、がんばれ〜と声援を送ったり一緒に走ったり。最終ランナーのゴールに沢山の子が伴走する様子は、映画の一場面のようなものでした。

温かい声援をいただいた皆様、たいへんありがとうございました。

研究授業「どうぶつクイズ」、たんぽぽ2組 10/28

たんぽぽ学級2組で、国語科の研究授業を実施しました。ビーバーの説明文の学習を基に、子ども達は動物クイズを作りました。授業のめあては、これを相手に分かるように伝えることです。

クイズの問題を分かり易く作ることも、声の大きさや口の開け方も、質問への対応やヒントの出し方も、どれもが伝えるために大切なスキルです。参観する先生も協力者になって、あえて誤答を返したり想定外の

質問をしたり、楽しい対話をしながら、伝える力を高める授業となりました。

